



## Los aeropuertos canarios registran 4,1 millones de pasajeros en agosto, un 2,6% más que en 2022

- Del total de viajeros comerciales, casi 2,2 millones fueron pasajeros de vuelos internacionales y 1,9 de nacionales
- Los aeropuertos César Manrique-Lanzarote, La Gomera y El Hierro alcanzan récord de pasajeros en un mes
- En el acumulado hasta agosto se contabilizaron 31,6 millones de pasajeros, aumentando en casi un 14% los datos del mismo periodo de 2022

12 de septiembre de 2023

Los aeropuertos canarios han registrado en el mes de agosto 4.103.245 pasajeros, superando en un 2,6% los datos del mismo mes de 2022.

De la cifra total de viajeros registrada, 4.081.902 corresponde a pasajeros comerciales. De ellos, 2.188.694 se desplazaron en vuelos internacionales, un 2,3% más que el año pasado, y 1.893.208 lo hicieron en nacionales, un 3,1% más.

En agosto se gestionaron 38.164 movimientos de aeronaves, reflejando una subida del 7,1% sobre el mismo periodo de 2022. Además, se transportaron 2.604 toneladas de mercancía, un 7,7% más respecto al año pasado.

### Pasajeros

El Aeropuerto de Gran Canaria registró el mayor número de pasajeros en agosto con 1.129.345, lo que representa un 3,6% más que en 2022. Le siguen el Aeropuerto de Tenerife Sur, con 957.930 pasajeros y un aumento del 6,5% sobre el pasado año; César Manrique-Lanzarote, con 756.534 y récord mensual de pasajeros (+4,7%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 563.459 (+2,4%); Fuerteventura, con 527.822 (-5,1%); La

Palma, con 122.426 (-11,2%); El Hierro, con 32.514 (+7,6%) y La Gomera, con 13.215 (+4,4%). Estos dos últimos aeropuertos también registraron cifras récord en un mes.

### **Acumulado**

Los aeropuertos de Canarias registraron 31.645.002 pasajeros en lo que va de año, superando en un 13,9% los datos de enero a agosto de 2022.

De la cifra total de viajeros, 31.343.421 corresponden a pasajeros comerciales, de los que 18.248.681 viajaron en vuelos internacionales (un 14,4% más que en 2022) y 13.094.740 lo hicieron en nacionales (un 13,2% más).

Hasta agosto, se gestionaron 286.095 movimientos de aeronaves, un 8,9% más que en 2022. Además, se transportaron 20.042 toneladas de mercancía, lo que representa un 3,7% menos respecto al acumulado del año pasado.

En los ocho primeros meses de 2023, el Aeropuerto de Gran Canaria registró 9.079.574 pasajeros, lo que representa un 15,6% más que en el acumulado de 2022.

Le siguen el Aeropuerto de Tenerife Sur, que con 7.978.317 pasajeros contabiliza un aumento del 16,3% sobre 2022; César Manrique-Lanzarote, con 5.430.558 (+14,2%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 4.042.199 (+11,8%); Fuerteventura, con 3.949.767 (+8,9%); La Palma, con 893.044 (+7,2%), El Hierro, con 197.066 (+10,3%) y La Gomera, con 74.477 pasajeros, donde se registra el mayor crecimiento porcentual con un aumento del 20,8% respecto al mismo periodo de 2022.